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    一一一一    般般般般    質質質質    問問問問    通通通通    告告告告    書書書書 

□一括方式 

■一問一答方式 

 

東海村議会議長 村 上 邦 男 様 

 

議席番号 ９ 番  議員氏名   大名美恵子        

 

質問事項 

（件名） 
村長の所信表明を受けて 

答弁者 

村長 

要旨（具体的に） 

 原子力関連施設を多数立地させている東海村の村政運営を豊かに発展させるその前 

提となるのは、原子力事業所で働く方も住民も、そして農作物やその他あらゆる物の 

被曝を今後二度と繰り返させないという決意であると考えます。福島原発の過酷事故は 

未だ収束も解明もされておらず、汚染水問題への不安は広がるばかりです。 

所信表明を受けて、確認したい点についてお訊ねします。 

①原発等立地している自治体では、とりわけ住民の安全や安心の確保が重要と考えま 

す。安全・安心の確保について語られていませんが、認識を伺います。 

②主な施策の 1 点目、真に豊かなまちづくり、この概念について伺います。 

③施策の 2 点目、地域の担い手となる人づくりの推進に関連して、小規模多機能ケア 

拠点の整備促進と人づくりの推進の関連性または整合性について伺います。 

④施策の 3 点目、地域経済の活性化のなかで、商店街づくりに取りくむとありますが、 

現時点で取り組みの具体策があれば伺います。また、工業分野で、原子力の研究開発拠 

点を活かして事業化・実用化とありますが、開発の事業化・実用化の具体例を伺います。 

⑤施策の 4 点目、協働のまちづくりにおいて、地域ポイント制度の導入を研究すると 

ありますが、すでに導入している笠間市の実施状況に対する評価を伺います。 

また災害時避難所となるコミセンは、公営でこそその役割が発揮できると考えます。 

自治会連合会を指定管理者とする委託方法の全国的例について伺います。 

⑥東海第二原発の再稼働問題について、幅広く意見を聴く方法、意見集約の方法につい 

て考えがあれば伺います。また様々な判断材料を揃えるとありますが、何が何時ごろま 

でに揃えば判断できると考えるのか伺います。国に求めるという今後の原子力政策の方 

針の明確化は、特に方針のどの部分を言っているのか、それは判断材料に入るのか伺い 

ます。⑦「オール東海」の範囲について伺います。 
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乙 表 

 

氏 名 大名美恵子 №  ２ 

 

質問事項 

（件名） 
村長の政治姿勢について 

答弁者 

村長 

要旨（具体的に） 

①憲法「改正」問題についての認識を伺います。 

②本村は合併すべきではないと考えますが、考え方を伺います。 

③川根区への産廃処理施設建設反対の住民訴訟がおきていますが、この問題への考え方 

を伺います。 

④広域消防本部の狭隘化について、本村から何らかの提言を行ってはどうか考え方を 

伺います。 

 

質問事項 

（件名） 
 

答弁者 

 

要旨（具体的に） 

 

 

 

 

 

 

 

質問事項 

（件名） 
 

答弁者 

 

要旨（具体的に） 

 

 

 

 

 

 

 


